

An das  
Bezirksamt Landstraße  
z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Erich Hohenberger

**Antrag betreffend Sichtbarkeit des Radweges Custozastraße/Weißgerberlände zum  
Donaukanal**

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.06.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

**Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima, wird unter Einbindung der zuständigen Stellen ersucht, eine Ein- bzw. Nachfärbung des Radweges, der von der Custozastraße – die Weißgerberlände querend – zum Donaukanalufer (DDSG-Anlegestelle Weißgerberlände) führt, zu prüfen und ggf. umzusetzen. Hierbei wäre es besonders wünschenswert, wenn auch der Fahrbahnabschnitt auf der Weißgerberlände selbst eingefärbt wird (siehe Begründung).

**Begründung:**

Der entsprechende Radweg (auf dem Kartenausschnitt gelb markiert) ist einerseits in der Custozastraße mittlerweile stark verblasst und deswegen äußerst schlecht vom Gehweg zu unterscheiden. Andererseits wird der Fahrradstreifen bei der Ampel (zur DDSG-Anlegestelle) regelmäßig von Fußgänger:innen genutzt, obwohl direkt daneben ein Fußgängerübergang ist. Eine entsprechende Einfärbung würde Klarheit schaffen und die Verkehrssicherheit für alle Verkehrsteilnehmer:innen erhöhen sowie unnötigen "Stau" am Fahrradstreifen vermeiden.

Sprecher: BR Mag. Paul Häuslmayer

Wien, am 20.06.2025

